



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 2832 /19-20



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### DECLARA

De Interés Legislativo la ITF World Tennis Tour M15, organizada por la Internacional Tennis Federation y la Asociación Argentina de Tenis, que se llevará a cabo del 21 al 27 de Octubre de 2019 en el Club Sarmiento de la ciudad de Junín, Provincia de Buenos Aires.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

  
ROCIO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 2832 /19-20



## FUNDAMENTOS

Quiero por medio de este proyecto hacer llegar mi reconocimiento, y el de toda esta Cámara, por el honor a la ciudad de Junín de ser sede del próximo ITF World Tennis Tour M15, un torneo de alcance internacional, a realizarse desde el 21 al 27 de Octubre de este año.

La llegada de esta importante competencia a nuestra ciudad se pudo concretar gracias a las incansables gestiones del equipo de trabajo del Centro de Alto Rendimiento CAS-Tenis Junin, que encabeza el profesor Leandro Verón.

El presente torneo, como ya hemos mencionado, tiene un alcance internacional, por lo que nuestra ciudad de Junín pasará a ser una referente tanto regional como provincial para la realización de este tipo de eventos. A su vez, se otorgarán puntos para el ranking de la Asociación de Tenis Profesional, reconociendo así el desempeño de todos los jugadores que participen en él. La fiscalización de los partidos será supervisada por la International Tennis Federation (ITF) y coordinada por la Asociación Argentina de Tenis (AAT) junto al Centro de Entrenamiento, dirigido por Leandro Verón

Entre los jugadores más destacados que van a participar de este campeonato, ya confirmaron su presencia Facundo Díaz Acosta (medalla de plata en single y oro en dobles en los Juegos Olímpicos de la Juventud y N° 5 del mundo en Junior), Sebastián Baez (medalla de oro dobles en los Juegos Olímpicos de la Juventud y N° 1 del mundo en Junior) y Juan Manuel Cerundolo (campeón Orange Bowl).

Es importante destacar la realización de esta clase de torneos internacionales en nuestra provincia, así alentamos el crecimiento y arraigo de la salud en el deporte, para que sea reconocido y apreciado por las nuevas generaciones.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

  
ROCÍO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.